

## La nature reprend ses droits



► Le mûrier de Chine repousse en bordure de canal.

A l'heure où l'homme aborde de nombreuses questions concernant les platanes du canal du Midi: Replantation? Essence? Vaccin? Coût? La nature a pris les devants et, comme une grande, a décidé par elle-même d'accélérer le processus.

Les promeneurs et les pêcheurs du chemin halage ont pu apercevoir de petits frênes, certainement semés au gré du vent et qui ne de-

mandent qu'à grandir. Dans le centre du hameau, ce sont des mûriers de Chine ainsi que des figuiers que l'on peut voir prendre possession des berges.

Dame nature dans son côté pratique a choisi d'installer ses plantations les pieds dans l'eau. Espérons simplement que lors du fauchage des berges, la main de l'homme ne vienne mettre un terme à ce que la nature s'efforce de reconstruire.